

Nuevo Ejecutivo: Directora de campaña republicana, nombrada jefa de gabinete de la Casa Blanca

Trump inició ayer la formación de su equipo de gobierno, en el que suenan nombres como Marco Rubio para dirigir la diplomacia estadounidense.

AGENCIAS

En su primer nombramiento importante después de que ganó las elecciones, Donald Trump designó a su directora de campaña, Susie Wiles, como jefa de gabinete de la Casa Blanca. "Susie es dura, inteligente, innovadora y es universalmente admirada y respetada", dijo Trump en un comunicado. "Seguirá trabajando incansablemente para hacer a Estados Unidos grande de nuevo. Es un honor bien merecido tener a Susie como la primera jefa de gabinete en la historia de los Estados Unidos", añadió.

La jefatura de gabinete es uno de los cargos más importantes de la administración estadounidense, que se encarga de coordinar a los miembros del equipo de ministros.

"Susie Wiles me ayudó a lograr una de las mayores victorias políticas en la historia de Estados Unidos y fue parte integral de mis exitosas campañas de 2016 y 2020", dijo Trump en su comunicado. El Presidente electo ya había agradecido públicamente a Wiles el martes, en su discurso de la victoria.

Según la CNN, a Wiles se le atribuye que esta última campaña del republicano, la tercera después de 2016 y 2020, haya sido la más "sofisticada y disciplinada".

Una veterana de la política en Florida, dirigió la campaña de Trump en ese estado en 2016 y ayudó a Ron DeSantis a ganar las elecciones a gobernador de Florida en 2018.

Según Politico, Wiles ha sido su jefa de gabinete de facto des-



A SUSIE WILES le atribuyen que la estrategia de esta campaña haya sido más estructurada que la de 2016.

de hace más de tres años y tuvo mucho peso a la hora de conseguir que el nominado republicano a la Presidencia en estas últimas elecciones fuera Trump y no DeSantis.

¿De rival a jefe de la diplomacia?

En los días que vienen se espera que Trump empiece a nominar al equipo que lo acompañará a su llegada a la Casa Blanca.

Entre los nombres más conocidos que suenan en los medios estadounidenses está el del se-

nador por Florida Marco Rubio, quien quedaría al frente del Departamento de Estado. Rubio se enfrentó a Trump en las primarias de 2016, cuando el ahora Presidente electo le puso el sobrenombre de "little Marco". La tensión parece haber quedado atrás y el legislador de ascendencia cubana tuvo una notable influencia en la política hacia Latinoamérica durante el primer mandato de Trump, dado su poder en el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, y este año estuvo entre los aspirantes a vicepresidente en la campaña republicana.

También suenan como posibles jefes de la diplomacia estadounidense el exdirector de inteligencia nacional Rick Grenell, muy cercano a Trump y que fue embajador en Alemania entre 2018 y 2020, y el senador Bill Hagerty, que fue embajador en Japón, de acuerdo con Politico.

El senador republicano Tom Cotton podría convertirse en secretario de Defensa, mientras que se espera que el candidato independiente Robert Kennedy Jr., conocido por su postura antivacunas, tenga un papel relacionado con sanidad o regulación de los medicamentos y alimentos del país.

El multimillonario Elon Musk y el presentador televisivo Tucker Carlson pasaron este miércoles el día con Trump en Mar-a-Lago (Florida), por lo que podrían influir en esas primeras medidas y en la selección de su gabinete, para cuya confirmación no se esperan trabas, gracias a la mayoría republicana en el Senado.